

Repas des Aînés 2020



Le samedi 18 Janvier, le Conseil Municipal invitait les aînés pour leur traditionnel repas. Cette année la date a été modifiée en raison de modifications de programmation des fêtes de fin d'année (projet animation-illuminations annulé) et afin de conserver la prestation du groupe "**Tendances Gold** qui était libre pour nous. Cette soirée s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse et conviviale. M. Le Maire a présenté ses meilleurs vœux aux invités, et a insisté sur le fait que la France est une république multiculturelle, où tout le monde peut et doit vivre en harmonie, et cette soirée nous l'a vraiment prouvé. Le repas servi par **Le Picotin Gourmand** fut de l'avis de tous, excellent ,je dirais comme d'habitude, et merci aux serveurs d'un professionnalisme exemplaire qui ont été ovationnés par tous les convives. Merci aussi au groupe **Tendances Gold** qui a contribué à la réussite de ce moment, par la fraîcheur et la variété du programme proposé, c'est une association de formation de chants et danses, et les élèves âgés de 14 à 20 ans ont prouvé que la valeur n'attend pas le nombre des années. De l'avis de tous ce sera un bon souvenir !